

☆『素直な心と向上心』☆

4月の始業式。6月の第1回定期考査。7・8月の初三者面談・夏休み期間。そして、9月初めの分散登校&オンライン授業で始まった前期後半。臨機応変な行動が、どれほど大切なのかと感じました。皆さんはどうでしたか？この期間、『アツという間だったなあ』と感じた人は、これからも『アツという間』に過ぎていくのですよ。

さて、1年生の夏休み明けの学習と生活が始まり、第2回の定期考査が終わりました。

中学生になると、指導されたり注意されたりした時に、『どうして』とか『面倒くさい(私の勝手でしょ)』などと思いがちになります。しかし、誰もがみんなを困らせたり、いじめたりするために注意しているわけではありません。疑問に思ったり、理解できなかつたりしたとしても、もう一度、『自分にとって何が大切か、何が正しいか』



を振り返る姿勢は、忘れないでほしいと思います。自分を冷静に振り返り、あやまちがあれば、それを認め、改善していくこと。それが、中学生にとって『素直な心と自分の成長に繋がること』ではないでしょうか。スポーツでも勉強でも、自分自身が大きく伸びるのは、間違いなく、素直な心と向上心を持った『あなた』です。

定期考査の結果が悪いと「塾に行くことにした」と言う生徒や、授業中にしっかり取り組まず「塾に行っているから大丈夫」と言う生徒がいます。本当にそうでしょうか。卒業生でも、塾に通わず部活と勉強を両立させ、良い成績をとり続けた人がいました。逆に、せっかく塾に行っているけど、効果があるどころかマイナスとなっているように感じる生徒も見受けられました。塾の最大の効果は、2回勉強を教えてももらえるということでしょう。しかし、塾に行っているからと安心して授業を聞かなかつたら、結局のところ1回しか教えてもらっていないことになってしまいます。また、塾の宿題が増えて、学校から出される宿題がでなくなってしまうと、さらに悪循環です。だからこそ、今回の定期考査の結果を見直しすることの大切さを忘れないで!! 学校や塾でどんなに分かりやすく教えてもらっても、最終的に理解したり、覚えたりできるかどうかは、個人の努力(勉強)を日々、行っているかどうかなのです。今週は、定期考査の答案がすべて返却される予定だと思います。この機会に再度、自分の気持ち(素直な心や向上心)と勉強方法を見直していきましょう。

☆9月来週の予定☆

日	曜日	授業予定						行事予定
20	月	敬老の日						
21	火	①	②	③	④	⑤	⑥	下校時間 15:50
22	水	①	②	③	④	道徳		下校時間 14:50
23	木	秋分の日						
24	金	①	②	③	④	総合	総合	下校時間 15:50